
まずは企画してくれたあさみさんおつかれさまでした！

いつも通り準備もグッズも大量で頭が下がります…。

私はマインドマップ講座に行ったことがあって、作ったことも

あったことをそういえば言い忘れていてすみません(笑)

良かったなと思ったのは、思考が広がった成功体験だけで

はなく、個性や現在地が出た内容になったことでした。あゆ

みさんもえみちゃんもその点指摘や気付きがあったし、その

後の私の個性の話のシェアにもつながったし。

こういうのって見た目の完成度を求めがちだけど、そこに話

が行かないように運営できたのは本当に良かったと思いま

す。私がビジュアルで挫折したからなおさら。

（というわけで筆ペンは正解だった!!）

トークゲームの何が良かったって雑談をふってもらえたとこ

ろかな(笑)
やっぱり雑談って私達のコミュニティでは出てきづらいので。

今後もアイスブレイクのようなものや、ランチ会などではアプ

リなどを使って意図的に雑談をふってもらうのがいいなあと

思いました(笑)

おひさまようこ


